



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

EXÉCUTIF

La Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda et les membres du gouvernement qui l'ont accompagnée étaient hier autour du président Ali Bongo Ondimba auquel ils ont rendu compte de la visite de travail et d'amitié de 48 heures effectuée la semaine dernière à Lomé, au Togo.

Page 3

ASSEMBLÉE

Une délégation du Groupe d'amitié France-Gabon, conduite par le député LREM du Tarn (Occitanie) Jean Terlier, séjourne jusqu'à vendredi au Gabon. Une première depuis plus de 20 ans. Hier, ses membres se sont entretenus avec le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukoubi.

Page 3

LA BICIG SOUS PAVILLON IVOIRIEN

FLEURON de la finance nationale, la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig) s'apprête, au terme d'un prêt de 21,4 milliards de francs accordé au nouvel acquéreur par la BDEAC, à tomber dans l'escarcelle du groupe ivoirien AFG CEA. Une prise de contrôle dont on espère qu'elle saura préserver l'emploi des salariés et renouer avec l'image d'antan de cet établissement bancaire.

Page 2



POUR MOI QUOI...

J'ai compris hier, moi Makaya, en lisant le rectificatif sur "l'affaire du cambriolage du coffre-fort de Ckdo-Sni Owendo", que quelque chose n'est pas claire au sein de notre gendarmerie.

N'ayant pas été à l'école des Blancs, je sais au moins distinguer un militaire d'un gendarme ou d'un policier. Chez moi à Eyameyong, un gendarme de la brigade routière ou territoriale, des recherches, est un gendarme. Tout comme un policier est un policier...

L'exception ? Il y a ceux qui sont des officiers de police judiciaire ou OPJ, de la brigade routière, du groupement d'intervention rapide ou GIR, ceux qui sont dans les bureaux. Mais in fine, ils sont tous des gendarmes.

Quand on arrive à les distinguer à cause d'une affaire de casse où certains sont impliqués jusqu'à la calotte, ça prouve donc qu'il y a gendarme et gendarme. Des pourris, des ripous et aussi des hommes d'honneur. Certes cette affaire est gênante et déshonorante pour ce corps d'élite. Mais, à quelque chose, malheur est bon. Celui de saisir l'occasion pour la hiérarchie de débarrasser le corps de ces crapules encore nombreuses dans les rangs. Et puis, c'est aussi le temps de prouver à certaines branches pourries, qui se croient intouchables parce qu'originaires de tel village, tel département, ou sbires du chef, sous chef... que le temps de l'impunité est terminé. L'information étant avérée puisque des gendarmes sont bel et bien arrêtés, il faut que la gendarmerie s'occupe de ces malfrats et autres filous qui souillent votre honneur...

Et n'oubliez surtout pas que c'est une dent pourrie qui fait sentir toute la bouche quoi.

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit